

# Bezirk Unterfranken-Nord 2019/20

## Jungen 18 Bezirksklasse B Gruppe 2 Südwest (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)



Spielbericht (noch nicht genehmigt)

**DJK Gänheim III : TSV Obbach 1946 - 6 : 4**

15.02.2020, 10:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	3.3 Pelz, Luzius	1	1.2 Schreiber, Leon
2	3.4 Aulbach, Paul	2	1.5 Bienmüller, Laurenz
3	3.6 Schmitt, Bastian	3	1.7 Jakob, Julius
D1	Pelz, Luzius/Aulbach, Paul	4	1.8 Greubel, Fabian
D2	-/-	D1	Schreiber, Leon/Jakob, Julius
		D2	Bienmüller, Laurenz/Greubel, Fabian

	DJK Gänheim III	TSV Obbach 1946	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Pelz, Luzius Aulbach, Paul	Schreiber, Leon Jakob, Julius	9:11	11:13	11:5	10:12		1:3	0:1
3-3	Schmitt, Bastian	Jakob, Julius	11:8	11:7	9:11	11:3		3:1	1:0
2-1	Aulbach, Paul	Schreiber, Leon	5:11	7:11	7:11			0:3	0:1
1-2	Pelz, Luzius	Bienmüller, Laurenz	11:6	11:8	11:8			3:0	1:0
2-4	Aulbach, Paul	Greubel, Fabian	11:9	13:11	11:5			3:0	1:0
1-1	Pelz, Luzius	Schreiber, Leon	11:9	11:7	4:11	6:11	8:11	2:3	0:1
3-4	Schmitt, Bastian	Greubel, Fabian	12:14	11:8	12:10	8:11	11:9	3:2	1:0
2-2	Aulbach, Paul	Bienmüller, Laurenz	11:4	11:5	15:13			3:0	1:0
3-1	Schmitt, Bastian	Schreiber, Leon	11:6	9:11	3:11	11:13		1:3	0:1
1-3	Pelz, Luzius	Jakob, Julius	11:6	6:11	11:7	11:9		3:1	1:0
<b>Bälle: 374:347</b>								<b>22:16</b>	<b>6:4</b>

Spielbeginn: 10:00 Uhr - Spielende: 11:30

Gegen Obbach musste Lisa Pfister kurzfristig absagen und es konnte kein Ersatz gefunden werden. Auch Alexander Dindorf stand nicht zur Verfügung. Die Abwesenheit ihrer Führungsspieler schien Luzius Pelz, Paul Aulbach und Bastian Schmitt in der Opferbaumer Kleinsporthalle am 15. Februar anzuspornen. Jeder gewann zwei Spiele. Das reichte zum knappen Sieg. Dass es reichte, lag auch an der Aufstellung der Gäste. Sie hatten nur einen Stammspieler dabei und dieser gewann sowohl sein Doppel als auch seine Einzel gegen alle drei GO-Spieler. Wie der Mannschaftswettkampf ausgegangen wäre, wenn die Gäste in bestmöglicher Besetzung angetreten wären, lässt sich erahnen. Allerdings muss man dagegen halten, dass auch bei Gänheim-Opferbaum zwei Stammspieler nicht dabei waren. Insofern spiegelt das Ergebnis die Leistungsstärke beider Jugendmannschaften wider. Mit dem Sieg hat sich das GO-Team in der Tabellenmitte vor Obbach festgesetzt.